
Protokoll 

der Jahreshauptversammlung des Vereins der Freunde und Förderer des Ostendorf-
Gymnasiums e.V. Lippstadt


Termin:	 	 	 Dienstag, der 07.02.2023 um 18.30 Uhr

Ort:	 	 	 	 Julius-Mensa des Ostendorf-Gymnasiums

Tagesordnung:	 	 siehe Anlage I

Anzeige:	 	 	 siehe Anlage II

Teilnehmer:	 	 	 siehe Anlage III

Geschäfts- und

Kassenbericht:	 	 siehe Anlage IV

Protokollantin:	 	 Bärbel Reen


1) Begrüßung durch die Vorsitzende 

Silke Rabe-Gehlen begrüßte die teilnehmenden Mitglieder und stellte sich kurz vor. Ein 
Dankeschön galt den Vorstandsmitgliedern, die als Team gut zusammen arbeiten.


Die Anwesenheitsliste liegt diesem Protokoll als Anlage III bei.


2) Geschäfts- und Kassenbericht 

Ilka Schröer informierte über die Einnahmen und Ausgaben des letzten Jahres. Besonders 
hervorzuheben ist hier die Investition in die neue Schulhofgestaltung.

Der Jahresendbestand betrug am 31.12.2022 28.660,49€.


Der Kassenbericht ist als Anlage IV diesem Protokoll beigefügt.


3) Kassenprüfungsbericht


Die Kassenprüfer Inga d´Alquen und Dr. Thilo Kaiser prüften die Kasse und bescheinigten 
Ilka Schröer eine ordnungsgemäße Kassenführung.


4) Entlastung des Vorstandes 

Inga d´Alquen stellte den Antrag auf Entlastung des Vorstandes, dem einstimmig 
zugestimmt wurde.


5) Neuwahl des ersten Vorsitzenden


Silke Rabe-Gehlen wurde zur Wiederwahl vorgeschlagen. Die Wahl erfolgte einstimmig 
und wurde mit Dank angenommen.




6) Neuwahl des Schriftführers 

Bärbel Reen stand für dieses Amt nicht mehr zur Verfügung, da ihr jüngstes Kind dieses 
Jahr mit dem Abitur die Schule verlassen wird.


Janine Biernatowski wurde für dieses Amt vorgeschlagen. Die Wahl erfolgte einstimmig 
und wurde angenommen.


7) Neuwahl des Beirates 

Für die Arbeit im Beirat erklärten sich folgende Vereinsmitglieder bereit:


Manuela Bollweg

Barbara Klein

Sigrid Jungermann

Vasi Djuric

Judith Seibert


Die Wahl verlief einstimmig und wurde angenommen. Die nicht anwesenden Mitglieder 
hatten ihre Zustimmung im Voraus abgeben.


8) Neuwahl eines Kassenprüfers 

Da Thilo Kaiser turnusgemäß als Kassenprüfer ausscheidet, wurde Bärbel Reen als 
Kassenprüferin vorgeschlagen. Das Ergebnis der Wahl war einstimmig und wurde 
angenommen.


Inga d´Alquen bleibt noch für ein Jahr im Amt.


9) Verschiedenes


a) IPads der 7.Jahrgangsstufe: Frau Lütkehellweg informierte auf Nachfrage, dass z.Zt. 
die IPads von den Eltern (Ratenkauf möglich) angeschafft werden. Leihgeräte sind in 
Absprache mit der Schule in kleinen Mengen bei Bedarf vorhanden. Eine politische 
Lösung zur Finanzierung steht noch aus.


b) Vom Förderverein wurden Flyer, Plakate, ein Roll-up Banner und eine Seite im 
Schulplaner genutzt, um auf den Verein aufmerksam zu machen. In Zukunft ist auch 
eine digitale Werbung über IServ gewünscht/möglich.


c) Die Zusammenarbeit Kollegium - FÖ „wächst“. :)


d) Frau Lütkehellweg berichtete über das Interesse der Schule an der zukünftigen 
Anschaffung weiterer „Lerninseln“. Der Vorstand findet diese Investition gut und 
möchte sich gerne beteiligen.


e) Der Finanzüberschuß des Budenzauber soll in Abstimmung mit der Elternschaft für 
verschiedene Projekte (z.B. DAZ-Projekt) ausgegeben werden. Der Förderverein ist 
nur Verwalter des Geldes.




f) Der Förderverein hat eine „Helfer-Kartei“ neu ins Leben gerufen. Hier können sich 
Eltern eintragen, die z.B. gerne einen Kuchen stiften oder beim Fördervereinsstand am 
Elternsprechtag helfen möchten. (Verwaltung der Liste: Ilka Schröer) Vielleicht ist auch 
hier die Bekanntmachung über den Elternverteiler IServ möglich?!


g) Es wurden neue Werbemittel angeschafft: Brotdosen, Trinkflaschen und Textmarker.


h) Dieses Jahr findet ein Sommerfest der Schule statt: Der FÖ möchte gerne mit einem 
Stand vertreten sein.


i) Die Kosten der Jahreshefte wurden neu verteilt: 1/2 FÖ und 1/2 Ehemaligenverein.


j) Sommerfest 2.0 des FÖ am 31.08.2023 - Save the date -


k) Brainstorming Mitgliederwerbung: Mitglieder werben Mitglieder (Textmarker als 
Prämie?), Klassenbesuche des FÖ bei Versammlungen, „Freimarken“ beim 
Sommerfest, Sponsoring Beitritt, …


l) Anfrage: Unterstützung einer AG: „Honorar“ für z.Zt. ehrenamtliche Leitung? - Prüfung 
dieses Sachverhalts durch den Vorstand - Eventuelle Förderung durch Corona-
Pandemie Zuschüsse?


m) Übergabe eines Geschenkes an Bärbel Reen für ihre Arbeit als Schriftführerin.


Frau Rabe-Gehlen dankte allen Teilnehmern und schloss die Versammlung um 19.46 Uhr.


Lippstadt, den 08.02.2023


————————	 ———————	 —————————	 ——————————

Silke Rabe-Gehlen	 Bärbel Reen	 	 Gaby Lütkehellweg	 	 Inga d´Alquen 

Vorsitzende des 	 	 Protokollführerin	 	 Schulleiterin 	 	 	 Elternpflegschaftsvorsitzende	 

Fördervereins


